Mühlhausen wieder vorne

UMGEDREHT Billardfreunde stürzen Wildenberg.

MÜHLHAUSEN/WILDENBERG. Zum Rückrundenstart in der Bezirksliga eroberten die Billardfreunde Mühlhausen die Tabellenführung zurück. Sie schlugen im Nachbarderby den BC 80 Wildenberg I mit 6:2 und kletterten damit auf Rang eins.

Zum Auftakt des Spieltags sah es für die Gastgeber von den Billardfreunden nicht gut aus. Sie vergeigten das erste Match gegen den SP Regensburg mit 3:5 und verloren ihr Ziel, Tabellenführer zu werden, aus den Augen. Doch auch Spitzenreiter BC Wildenberg erging es gegen Regensburg bei einem 1:7 nicht anders.

Im Derby wurde nun der Kampf um die Tabellenspitze entschieden. Wildenbergs Franz Brunner bezwang Andreas Bell im 14/1-Spiel. Mühlhausen glich durch Richard Huber gegen Andreas Ebner aus. Drei 8-Ballsiege von Matthias Bräumann gegen Wolfgang Weber, Dieter Schuster gegen Michael Weber und Richard Huber gegen Ebner brachten Mühlhausen eine 4:1-Führung. Bell machte den Sack mit einem Erfolg gegen Michael Weber zu. Brunner betrieb Ergebniskorrektur, Schuster sorgte für den Endstand. (zfi)